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مقفلة  مساهمة  شركة  القابضة   الأندلس  شركة 
تدير عدة شركات تجارية وصناعية واستثمارية. تلتزم 
أعلى  وتطبيق  بالمصداقية  استثماراتها  و  بادارتها 
دراسة  على  يعمل  فريق  ولديها   . الجودة  معايير 
وأهداف  رؤيا  ولها  والتطويرية  الاستثمارية  الفرص 

تسعى لتحقيقها .

شركــة الأندلـــس 
بـــــــــــضة لقا ا



Al Andalus Holding Co. 7

AL-ANDALUS 

HOLDING CO.

Al Andalus Holding Co. is a closed share hold-
ing manages several commercial, industrial 
and investment companies. Al-andalus Co. 
committed to manage its investments with 
credibility and applies the highest standard of 
quality. It has a team working on studying the 
investment and developing opportunities, It also 
has a vision and goals seek to be achieved. 
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شركـة الأندلس للتجـارة
السوق  في  الرئيسية  الشركات  احدى  للتجارة  الاندلس  شركة  تعتبر 
والزجاج  الألمنيوم  بمجال  يتعلق  ما  كل  في  والخليجي  السعودي 
وإكسسواراتهما من خلال شبكة واسعة من الفروع والموزعين في كافة 

انحاء المملكة والدول المجاورة.

الفترة  أربعة عقود ساهمت خلال هذه  الشركة قبل  انطلاقة  وقد كانت 
توفير   خلال  من  السعودية  العربية  المملكة  في  العمرانية  النهضة  في 
الشركة  إلتزمت  وقد   , للمستهلكين  وإكسسواراتهما  والزجاج  الألمنيوم 
منذ بداياتها ولازالت حتى الان بتوفير المنتجات ذات الجودة العاليه حتى 
اصبحت اليوم دليلا واسما لكل المنتجات ذات الجوده العالية ومركزا جاذبا 
الوكالات  من  للعديد  الحصري  والممثل  العالم  انحاء  كافة  من  للمصنعين 

والماركات العالمية.

للتجارة  الأندلس  شركة  تفخر  التي  الشركات  من  العديد  هناك  واليوم 
بالتعاون معها وتوفير منتجاتها في السوق المحلية .

وخلاصة للتجارب في السوق فقد اتخذت الشركة قرارا قامت من خلاله 
باطلاق علامة  تجارية خاصة .

إكسسوارات  عن  عبارة  وهي  عالية  وجودة  عالمية   مواصفات  ذات 
للألمنيوم والزجاج .

القبول  التجارية  العلامة  هذه  حققت  فقد  بمنتجاتها  العملاء  ولثقة 
الواسع لديهم .

كل  تقديم  على  الحرص  كل  حريصة  زالت  لا  للتجارة  الاندلس  شركة  ان 
واكسسواراته  والزجاج  واكسسواراته  الالمنيوم  ماهو جديد في مجال 
بتتبع  الشركة  تقوم  وايضا   . العالمية  والمقاييس  بالجوده  الالتزام  مع 

السوق العالمي وكل ماهو جديد ليتم إحضار ماهو مفيد .
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Al-Andalus Trading Co.

Andalus Trading Co. is one of the main companies in the Saudi mar-
ket and the Gulf in the area of aluminum , glass and their accessories 
through an extensive network of branches and distributors in all parts of 
the Kingdom and neighboring countries. 

The company was launched before four decady, during this period it 
contributed to the boom in the urbanization of Saudi Arabia through 
supplying  aluminum , glass and their accessories for consumers. The 
company has been providing, since its beginnings and until now, high 
quality products. Now, the company became a guide and a name for 
high quality products, an attractive center to manufacturers from all 
over the world and exclusive representative of many agencies and 
global brands. 

Today there are many companies that Andalus Trading Co. is proud to 
cooperate with and provide their products in the domestic market.

By the summary to the experience in the market, the company 

took the decision to launch a new brand. 

world-class high quality aluminum and glass accessories. 
To the trust of our customers in our  products this brand has made a 
wide acceptance among them. 
Al-Andalus trading is still eager to provide everything new in the field of 
aluminum and its accessories glass and its accessories with a commit-
ment to quality and standards.
Also the company is tracking global market and everything new to bring 
what is useful.
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غرناطة  المنيوم  مصنع  شركة   
تصنيع  الرائدة في  الشركات  ألمنيوم غرناطة واحدة من  شركة مصنع 
1971م  بالمصنع عام  الإنتاج  بدأ  المعمارية.  للأغراض  الألمنيوم وخاصة 
منتجات  عاماً في   40 لأكثر من  الخبرة  وله  تاماً  تأسيساً  وهو مؤسس 
وذلك   ، بالمملكة  العمراني  والتوسع  التنمية  المصنع  يواكب  الألمنيوم 
بصورة  والفواصل  والشبابيك  للأبواب  وتشكيلات  حلول  عدة  بإعطاء 

عملية وعصرية.
يؤخذ في الاعتبار تقديم منتجات الألمنيوم حسب المواصفات والمعايير 
العالمية ، المنتجات الرئيسية للمصنع هي الأبواب ، الشبابيك ، الواجهات 
والمزخرف  المعشق  الزجاج   ، القبب   ، المطابخ   ، الفواصل   ، الزجاجية 

والمطابخ ، وغيرها.
هذه المنتجات تصنع بإستخدام قطاعات خاصة وبمنتجات من شركات 
الفرنسية  أوروبية مثل فابيم الإيطالية للإكسسوارات وشركة سومفي 
في  شرائح  لصناعة  الألمانية  هارول  )الشتر(،  المعدنية  الستائر  لمكائن 
من  والعديد   ، للواصق  الأمريكية  وشركة      )الشتر(  المعدنية  الستائر 

أسماء الشركات المعروفة في هذا المجال.
3M
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Granada Aluminium Factory Co.
Granada Aluminium Factory is considered as one of the leading manufacturers of aluminium products 
especially for architectural purposes started its operation since the year 1971.  It’s a well established 
organization with over 40 years of experience in Aluminium products manufacturing and installation industry.  
The factory keep pace with development and expansion of urban in the kingdom by giving several solutions for 
the doors, windows and structural partitions in a practical and modern way.   
Granada Aluminium Factory always takes special care to provide aluminium products under international 
specification and standard.  The main products are aluminium windows, doors, structural glazing, partitions, 
kitchens, stain glass and domes etc.  These products are manufacturing by using the special aluminium profiles 
with European fittings such as Fapim of Italy for the aluminium accessories, Somfy of France for the Shutter 
Motors, Heroal of Germany for Shutter Slats, 3M-America for adhesives and many other well known names.  
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وكان  بالدمام  الثانية  الصناعية  بالمدينة    2011 عام  في  المصنع  افتتاح  تم 
تزيد  لسنوات  واحتياجاته  السوق  متطلبات  في  وتمرس  لخبرة  نتاج  هذا 
الألمنيوم  في  العمل  في  القابضة  الاندلس  مجموعة  في  عقود  أربع  عن 
والإكسسوارات التابعة له ويعتبر مصنع السحب من المصانع الحديثة من حيث 
احدث  على  يحتوي  متكامل  مصنع  فهو  الالمنيوم  سحب  وطريقة  العمل 
الاجهزة في مجالات السحب مطابقا للمواصفات والمقاييس العالمية. يقوم 
على هذا المصنع فريق من المهندسين والمشرفين والعمال اصحاب الخبرة 

والمهارة في العمل .
البسيط منها  الألمنيوم  بإنتاج كافة مقاطع  الاندلس للسحب   نفخر بمصنع 
والمعقد وايضا بالتنوع في المقاطع الانشائية والصناعية والتجارية ومقاطع 
بودرة   دهان  وايضا  حديث  تغطيس  خط  على  المصنع  ويحتوي   . الديكور 
بالاضافة لانتاج كافة الوان الالمنيوم وألوان الاكسدة من مصادر عالية الجودة 

بدرجات متعددة مع الالتزام بأدق المعايير العالمية للجودة .
ترتكز سياستنا على السعي الدائم لنكون عند حسن ظن العميل وتلبية رغباته 

باعلى جودة واسرع وقت .

مصنـــع  شركــة 
الأندلـس لسـحـب 
الألمنيوم وتشكيل 
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Al-Andalus  Aluminium Extrusion 

&  Forming Factory Co.

The factory was established in the year 2011 at Dammam 2nd Industrial City as a result of our four decades of 
experience in aluminium field.  We offer a wide variety of aluminium extruded profiles that meet our customer’s 
specific requirements.  Besides from the extrusion production, we also provide a full range of on-site services like 
powder coating and anodizing.  We are considered as one of the most modern factories in the Kingdom in terms 
of work and quality products.  It is an integrated plant with most modern equipment for extrusion with international 
specification and standards. 
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تم إنشاء الشركة السعودية للألمنيوم منذ مايزيد عن 30 عام 
كأحد المصانع الداعمة لمجموعة الأندلس القابضة في مجال 

دهان  قطاعات الألمنيوم والكسان والزجاج .
في  لإستخدامه  الألمنيوم  أسطح  تلميع  في  الفريد  التطور 
الألمنيوم  قطاعات  دهان  إمكانيه  يجعل  مما  المعمارية  الأعمال 
الإيطالية  التقنية  بإستخدام  والرخام  الأخشاب  بألوان  والألواح 
عام  التقنية  هذه  بتقديم  وقمنا  )ديكورال(  بـ  يعرف  ما  وهو 

1996م كرواد في سوق الشرق الأوسط.
الخشبية  الألواح  بتطبيق دهان  الإبتكارات قمنا  القفزة في  خلال 
نظره جمالية  )الكلسات( لإعطاءه  كربونيد  اليوفي  الألواح  على 
مع الإحتفاظ بجودته الممتازه في عدم كسره ، ليونته ، قوته ، 

ومقاومته للحرارة ، وهو ما عرف بإسم )ديكوسان(.
لون   96 عن  يزيد  بما  بألوان  القبب  صناعة  في  إستخدم  وقد 
وبرك  القبب  على  لتطبيقهما  للعميل  الاختيار  فرص  لزيادة 

السباحة والمجمعات السكنية. 

الشركة السعودية للألمنيوم
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Saudi Aluminium Co.
The company was established 30 years ago as a supporting 
company for Al Andalus group in the field of coating of 
aluminium profiles, lexan and glass.
A unique development in surface finish of aluminium for the 
architectural industry which makes it possible to process 
aluminium profiles and sheets in various wooden and marble 
finishes through a special process called DECORAL-Italian 
technology which was introduced by us in the year 1996 as 
a pioneer in middle east market.  During the leap into 
innovations, we applied the decoral process on 
polycarbonate (Lexan) giving the sober material an exotic 
look while retaining its excellent qualities of unbreakability, 
elasticity, strength and heat resistance.  The product called 
DECOSAN can be shaped into Domes and Pyramids in a 
variety of 96 colors thereby increasing the options of applying 
excellent sky lights on buildings, swimming pools and 
complexes.



شركة الأندلس القابضة 16

المدينة  في  1989م  عام  للزجاج  الأندلس  مصنع  إنشاء  تم 
تام  شركة  من  الزجاج  لتقسية  واحد  إنتاج  بخط  الثانية  الصناعية 
إنتاجه  بخط  المصنع  أضاف  العملاء  متطلبات  ولمواكبة   ، جلاس 
العديد من مكائن الزجاج المختلفة مثل مكائن رش الرمل ، التخريم 

، الحف وغيرها من المكائن.
للزجاج عام  آخر  بإنشاء مصنع  الزجاج شجع  الطلب على  تنامي 
إليه  توُصل  ما  آخر  بإستخدام  الأولى  الصناعية  بالمدينة  1999م 
مكائن  من  العديد  إلى  بالإضافة   ، المقسى  الزجاج  تقنية  من 
اللمنيتد.  والزجاج  الآمن  الزجاج  إنتاج  وخط   ، الحديثة  الزجاج 
الملون  الزجاج  عالم  في  إبتكاراً  للزجاج  الأندلس  شركة  قدمت 
بإدخال الألوان CAM - CAD لزخرفة وتلوين الزجاج ، مما يجعل 

التصميم للعملاء لوحة فنية.
لإنتاج  عالية  تقنية  ذات  بمكائن  مجهز  للزجاج  الأندلس  مصنع 
الزجاج  وجهات  تصنيع  في  إستخدامه  ليتم  المسطح  الزجاج 

الإنشائي  مثل :

شركـة مصـنـع 
الأندلـس للزجـاج 

الآمن 1.الزجاج 
السيكوريت 2.الزجاج 

الدبل 3.الزجاج 
الملون 4.الزجاج 

بالرمل المرشوش  5.الزجاج 
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1 . Safety Glass (Laminated)

2. Tempered

3 . Double Glass

4 . Painted Glass

5 . Sandblast

Al-Andalus Glass 
Factory Co.
Al Andalus Glass Factory was established in the year 1989 
in Riyadh 2nd Industrial city with one tempering line from 
TAMGLASS.  To cope with the customer’s requirements the 
factory added to it’s production line various glass 
processing machinery like advanced sand blasting, hole 
drilling, notching, edge grinding etc.  The growing demand 
of glass products, encourage the installation of another glass 
factory in the year 1999 at Riyadh’s first Industrial City by 
using the latest technology tempering line from TAMGLASS 
together with various most modern glass processing 
machines including the safety glass production (lamination) 
line.  Andalus Glass Factories are presenting an innovation 
in the field of art glass through CAD/CAM colors to decorate 
and color the glass which makes the cutom designs an art 
of glass.
Andalus Glass is equipped with high-tech machines for float 
glass processing and fabrication for all architectural Glass 
Glazing requirements such as:
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طالما كان شغف الابتكار والتجديد الشغل الشاغل لشركة الاندلس القابضة .. وجميع 
الشركات التابعة لها ...

ها هنا نضع بين ايدي عملائنا احدث ما تم ابتكاره في مصنع الاندلس للزجاج.
لأكثر  حل  فهو   .. التقنية  وعالية   . الدقة  فائقة  المواصفات  ذو  جلاس«  »ديكور 
المشاكل المصاحبة للمعادن والزجاج الملون .. هو زجاج متعدد الاستخدامات وذو 

عدد لا محدود من الالوان ..
فنحن نراعي الأذواق لجميع عملائنا

ا�ستعمالات »ديكور جلا�س«:
في  جمالي  كشكل  او  الاقسام  بين  والقواطع  الطاولات  مثل  العمل  اماكن  في   .1

المداخل والمكاتب
2. في المنزل والاستراحات والشاليهات في المطابخ والمجالس والمداخل وجميع 

ما يرغب به العميل
3. الأرضيات المغمورة بالمياه : يمكن استخدام » جلاس ديكور »  كعازل محكم للماء 
ومقاوم للمواد المركبة . ويمكن استخدامه في أرضيات النوافير والمسابح وغيرها 

 .
4. الأثاث : ألواح الأثاث المصنعة من » جلاس ديكور »  مثالية للاستخدام على أسطح 

الأثاث ، مما يجعلها عملية و صحية ، سهلة التنظيف والصيانة ومضادة للبكتيريا .
5. واجهات المباني والمحلات التجارية.

موا�صفات »ديكور جلا�س« العامة :
- »ديكور جلاس« يمكن قصه ، تخريمه ، وتلميع حوافه بدون خدش الطلاء . مما يتيح 

القص بالموقع حتى في مشاريع التقسية الكبيرة والصعبة .
- »ديكور جلاس« يمكن لصقه باستخدام لواصق البناء العامة المتاحة دون حدوث 

أي أضرار لاحقا نتيجة ملامسة المذيبات .
و  الحمامات  و  كالمطابخ  الرطبة  المناطق  في  استخدامه  يمكن  جلاس«  »ديكور 

المسابح

ب�إجراء الاختبار المكثف و العملي على طلاء »ديكور  جلا�س« 
كانت النتيجة :

- ثبات اللون ومقاومته للذبول والاصفرار من التعرض للأشعة فوق البنفسجية .
- مقاومته الممتازة لسلسلة واسعة من الكيماويات والمنظفات وللرطوبة .

- إمكانية إنتاجه بأي لون بدقة

ديكور جلاس 
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Décor Glass

As long as the passion for innovation and renewal are the main concern 
of Al-andalus Holding and its subsidiaries , here we put in our customers’ 
hands what has been invented in Al-andalus glass factory(décor-glass )with 
high specifications and techniques . It is a solutuion for many problems 
associated with metal and stained glass . It is a glass that has many uses 
and un limited numbers of colors .
We took in consideration our customers’ style .
Uses of décor-glass : 
1. Workplaces such as tables , partitions between departments or as an 

2. The house , rest-houses and chalets at the kitchens and sitting rooms        

3. For the floors flooded with water , décor –glass can be used as a tight 

4. Furniture ; furniture panels manufactured from décor-glass are ideal 

5. Facades of building and shops 
General specifications of Décor-glass : 
- Décor-glass can be cut , punched and polished its edges without 

-Décor-glass can be stuck by using the available construction adhesives 

- Décor-glass can be used in wet areas such as kitchens, bathrooms and 

When an intensive practical test was executed 
on Décor-glass ; the result was :  
-Color fastness and resistance to yellowing and wilting from exposure 
  to ultraviolet     
- Excellent resistance to a wide range of chemicals , detergents 
   and  moisture .
-possibility of producing any color accurately .

aesthetic Shape at the entrances and offices .

and at where the client wants to .  

insulation , water and component materials resistant . 
It can be used in fountains’ and swimming pools’ floors .

for use furniture surfaces which makes them practicable , healthy , 
easy in cleaning , maintenance and anti-bacterial .

scratching the paint which make the cutting process available 
even at the sites large complicated tempering projects .

without any damage later as a result of contact with the solvents.

swimming pools.
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شركة قصور قرطبة للمقاولات

المختلفة  بالاستعمالات  الفريملس  الزجاج  بتركيب  متخصصة  وهي  القابضة  للاندلس  التابعة  الشركات  أحدى  هي 
والكلادينج و الابواب الاتوماتيكية والالمنيوم والواجهات الانشائية . وتمتلك احدث معدات التركيب ولدينا مهندسين 
ومشرفين وعمال مهرة ولديهم من الخبرة ما تمكنهم من العمل بشكل فني واتقان عالي وتم العمل في العديد 

من المشاريع المهمة ومنها :

شركة الافق للمقاولات    
مجلس التعاون الخليجي

روشن مول
جو مول

القرعاوي - جدة
خريص بلازا – جيان

مشروع سيتي بلازا
مشروع الشفا لمؤسسة هديم

مشروع فواز الحكير
مشروع نجمة المدائن

الحديثي مول

كما قامت بتنفيذ العديد من الأعمال ببرجي المملكة والفيصلية .

مشروع مركز الخياط بجدة
حراء مول بجدة

الشاطى مول بالدمام
السلام مول

كارفور مول – طريق مكة
شركة الفلاح للسيارات

الربوة بلازا
جيان مول بالظهران

عزيز مول بجدة
فلامنجو مول – كارفور
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Cordoba Palaces Contracting Co.
This is one of the subsidiary of Al Andalus Holding Co., which is specialized in the installation of frameless glass, 
cladding, aluminium facades and automatic doors with the help of our highly qualified engineers, technicians 
and skilled workers.  Few of our completed projects are as follows:

It also carried out many works at twin Kingdom and Faisaliah tower.

Horizon Contracting Co. 
GCC 
Roshan Mall 
Joe Mall 
Qar’awi - Jeddah 
Khurais Plaza - Jian 
City Plaza project 
Shifa Project for Ahdim Est.
Fawaz project Hukair 
Najmat Al-maden 
Hadithi Mall 

Khayat Center Project in Jeddah
Hira Mall in Jeddah 
Al-Shatty Mall in Dammam 
Salam Mall 
Carrefour Mall - Makkah Road 
Al Falah for cars 
Rabwa Plaza 
Jian Mall of Dhahran 
Aziz Mall in Jeddah 
Flamengo Mall - Carrefour 
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شركة ألمنيوم الصفا السعودية  
لتلبية الحاجات المختلفة من  الميلادية كشركة وطنية  المنيوم الصفا السعودية في مطلع السبعينيات  تاسست شركة 

منتجات الالمنيوم المصنعة، و منذ ذلك الحين وحتى يومنا هذا و هي في تطور مستمر في هذا المجال. 

يقع مبنى الإدارة و المصنع الرئيسي )1( في المدينة الصناعية الاولى بالدمام و للشركة معارض في اربعة مدن رئيسية 
هي الدمام  و الجبيل و الاحساء و الرياض كما أنها مسجلة رسمياً في مملكة البحرين . 

يتكون الجهاز الوظيفي للشركة من 400 موظفا بما فيهم اداريين و مهندسين تم اختيارهم بعناية ، و فنيي المنيوم و 
زجاج ذوي خبرة عالية، و خبراء صهر و سكب الألمنيوم ، و عمال زجاج متميزين، و فنيي ستانلس ستيل، و عمال مهرة كما 

أن المصنع مجهز بآلات أوروبية ذات تقنية عالية و معدات حديثة لتلبية حاجات الزبائن و ارضائهم . 

تتقن شركة المنيوم الصفا السعودية جميع انواع أعمال الألمنيوم والزجاج والابواب والنوافذ و الزجاج الانشائي  والتكسية 
والزجاج المزدوج و الإنارة السماوية والستائر الآلية »رول شتر« والتشكيل بواسطة الرمل و خزائن المطابخ والادراج و الزجاج 

المعشق المزخرف و الملون، كما يشمل الانتاج اعمال الستانلس ستيل دون حصر و أنظمة الالمنيوم المعزولة حرارياً. 

حرصت الشركة منذ نشأتها على تبنّي معايير عالية للجودة و الدقة في اختيار المواد الأولية و تأمينها بديمومة عالية و 
مقاومة للعوامل الجوية و بتنوع كبير و الوان جذابة و منها الالمنيوم بخيارات كثيرة وعملية بألوان الترسيب الكهربائي مثل 
البرونز و الشامبين و الالوان الخشبية )باشكال وتصاميم مختلفة( و ألوان الطلاء الحراري بالبودرة مثل الأبيض و البيج لتلبية 
جميع احتياجات العملاء و أذواقهم. يطلب الزجاج عادة مباشرة من المصنّعين أو وكلاؤهم و يتم إجراء العمليات عليه 
داخلياً في قسم معد خصيصاً لهذا الغرض و احيانا عندما يكون الطلب عالياً يتم طلبه من مصانع متخصصة لموزعين 
أو وكلاء ذو خبرة. أما الإكسسوارات فيتم استيرادها من المصانع الاوروبية الأكبر عالمياً و المشهود بباعها الطويل في 

مجال التصنيع و بالجودة العالية و الأداء العالي. 
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The Safa company was established in the early seventies as a modern national company to meet the various 
needs of manufactured aluminum products. And since then until today, it is in constant evolution in this area.

The management building as well as the main factory are located in the first industrial city in Dammam. The 
company has showrooms in the four main cities of Dammam, Jubail, Ehsa’a and Riyadh. It is also officially 
registered in the Kingdom of Bahrain. 

The company has of 400 employees; including administrators and engineers who have been carefully selected, 
aluminum and glass technicians whom are highly experienced, and aluminum casting experts,
experienced glass workers, stainless steel technicians and skilled workers. The factory is also equipped with 
European machinery which are high-tech with modern equipment to meet the needs of customers and satisfaction. 

Safa aluminum company masters manufacturing all kinds of aluminum and glass such as doors,windows,curtain 
walls, structural glazing systems, cladding, double glazing, skylights, roller shutters, sand blasting, kitchen 
cabinets, drawers and stained glass. The production line also includes stainless steel works without limitation and 
thermally insulated aluminum systems. 
Since the company was established obtained high standards of quality and accuracy in the selection of raw 
materials by securing their durability against weather factors and providing a large diversity and attractive colors. 
Including many practical aluminum options such as bronze, champagne, and colors of wood (in different forms 
and designs) and thermal powder paint colors such as white and beige, to meet all customer needs and tastes. 
Glass is usually ordered directly from the manufacturers or their agents. Then, the operations are performed 
internally by the department which is specially prepared for this purpose. Sometimes when the demand is high, it is 
then requested from factories specialized for distributors or agents with experience. The accessories are imported 
from European factories, the world’s largest and highly acclaimed in the field of manufacturing high quality and 
high performance products. 

THE SAFA ALUMINUM SAUDI COMPANY
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الطليعة  شركة 
للتجارة والصناعة

تعتبرشركة الطليعة للتجارة والصناعة أحد أكبر شركات الديكور 
الخاصة  المنتجات  مختلف  وتصنيع  تجارة  في  المتخصصه 

بعالم مابعد البناء.
ولأكثر من ثلاثين عام في هذا المجال تتمتع الطليعة بسمعة 
من  القدر  بنفس  تتمتع  كما  السعودي  السوق  في  ممتازة 
أصبحت  واليوم  المجاورة.  العربية  البلدان  في  السمعة 
التي  منتجاتها  خلال  من  والتعددية  للجودة  رمزا  الطليعة 

تقدمها لعملائها.
يقع المركز الرئيسي للشركة في مجمع بلدا - الدائري الشرقي 
الطليعة  إمتلاك  إلى  بالإضافة   , الرياض  مدينة   -  17 مخرج   -
معارض ومصانع في كل المدن الرئيسية للمملكة مثل )الدمام 
تستخدمها  التي  الإجمالية  المساحة  وتصل  وبريدة(.  وجدة 
الشركة حوالي 30000 متر مربع مع أكثر من 130 من القوه العامله 

المؤهلين والمحترفين وأصحاب خبرات كبيرة.
بالإضافة الى أن جميع مصانع الشركة معدة بأحدث المعدات 
أعادة  في  الجودة  مستويات  أعلى  توفر  التي  والماكينات 

تصنيع المنتجات الخاصة بالديكورات الداخلية.
الجودة  أن  إعتبارها  في  تضع  وهي  الطليعة  تأسست  منذ 
إهتمامها  كامل  أعطت  ,لذلك  تجارة  لأي  النجاح  روح  هي 
الطليعة  فإن  ولذلك   , سمائها  في  مشرقة  الجودة  لجعل 
السمعة وذلك  للحفاظ على هذه  بأقصى جهدها  تعمل 

من خلال رضى عملائها والحفاظ على ثقتهم بمنتجاتها.
والجدران  للأسقف  الجودة  عالية  منتجات  الطليعة  تقدم 
عصرية  سلالم  الى  بالأضافة   , والنوافذ  والأبواب  والأرضيات 

التصميم وراقية المظهر.
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Taliah Trading and Industry Co. one of the largest decoration 
companies specialized in trading and manufacturing of 
various products for post-construction. 

For more than thirty years in this field the an excellent 
reputation in the forefront of the Saudi market as well as 
in neighboring Arab countries. Today, Taliah  is the leading 
symbol of quality and pluralism through their products they 
offer to their customers. 

The center is located at the bald complex - Eastern Ring 
Road - Exit 17 - city of Riyadh, in addition room sand 
factories in all major cities of the kingdom, such as 
Dammam, Jeddah and Buraidah. The total area used by the 
company is about 30,000 square meters with more than 130 
of the workforce qualified professionals with great 
experiences. 
In addition to that, all the company’s factories designed with 
the latest equipment and machinery, which provide the 
highest quality in the re-manufacturing of products for the 
interiors. 
Since it was established it Vanguard Bearing in mind that the 
quality is the soul of the success of any trade, so it gave full 
attention to make quality shining in the sky, so the company 
operates its utmost to maintain this reputation through the 
satisfaction of their customers and maintain their confidence 
in their products. 
The company offers high-quality products for roofs, walls, 
floors, doors and windows, as well as ramps, modern design 
and upscale appearance.

Talia َh Trading 
& Industrial Co.
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